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Information über den Neubau einer Kunsthalle in der Kunsthochschule und 

Bericht über das Symposium "Arnold-Bode - vor der documenta" im Februar 

2019 

 

Frau Saric begrüßt von der Kunsthochschule Herrn Fröhlich sowie von der Südstadt 

AG Frau Wikulil und Herrn Rasch von der Galerie Rasch. 

 

Herr Fröhlich nimmt Bezug zum o. g. Neubau einer Kunsthalle in der 

Kunsthochschule und berichtet, der Zeitplan habe sich nicht viel geändert, lediglich 

der Bau selber wird aus finanziellen Aspekten etwas kleiner ausfallen. Anhand des 

dem OBR vorliegenden Bebauungsplanes erklärt Herr Fröhlich die einzelnen 

Veränderungen zum Erstentwurf und führt weiter aus, alle Vorgaben des Landes 

seien eingehalten worden und dass die Übergabe des Neubaus im April 2020 

geplant sei.  

 

Herr Fröhlich erklärt auf Befragen, dass die Dachbegrenzung der 6 Meter hohen 

Halle (ohne Geschoss) begrünt wird und mit einer Photovoltaik-Anlage geplant ist. 

Die Nutzung der Halle ist für Kunstwissenschaften, Kunstvermittlung sowie für 

Ausstellungen vorgesehen.  Ferner informiert Herr Fröhlich noch über die Pläne zu 

der Erweiterung der Caféteria der Kunsthochschule und nimmt Bezug zu den 

bevorstehenden Kosten und zu den vorgeschriebenen Baumaßnahmen, die die 

geplante Erweiterung  der Caféteria mit sich bringen werden.  

 

Nach weiteren Fragen durch den Ortsbeirat dankt Frau Saric Herrn Fröhlich die 

Berichterstattung über den spannenden Bauentwurf der neuen Kunsthalle in der 

Kunsthochschule. 

 

Anschließend berichtet Herr Rasch von der bevorstehenden Ausstellungseröffnung  

 

„Ausstellung anlässlich der Präsentation des Zeitdokuments – Arnold Bode - „ 

 

Diese findet statt am  

 

15.02.2019 um 19.00 Uhr. 

in der Galerie Rasch. 

 

Das Symposium „Bode vor der documenta“ findet am 16.02.2019 im Hörsaal der 

Kunsthochschule Kassel statt und befasst sich mit der Schaffenszeit von Arnold 

Bode vor der Zeit der documenta. In kurzen abwechslungsreichen Vorträgen 

bekommen die Besucher einen interessanten Einblick in das Leben von Arnold Bode 

als Student der Kasseler Kunstakademie, Künstler, Hochschullehrer und 

Ausstellungsmacher vor dem 2. Weltkrieg.  

 



 

Beschluss der 29. Sitzung des Ortsbeirates Südstadt vom 15. Januar 2019 

 

2 von 2 Am Ende der Fragestellungen und Diskussion dankt Frau Saric für die 

Informationen und für die interessanten Einblicke zu der geplanten Ausstellung. 

 

Aufgrund der seitens des OBR gewünschten öffentlichen Miteinbeziehung der 

Anwohner zu diesem Thema will sich der OBR noch einmal zusammensetzen und 

die Sachlagen erörtern.  
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